



9 Pièces

350 m²

Réf. V1364MGS

2 690 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité immédiate de Mougins, superbe propriété récente sur Pegomas sise sur un terrain paysagé d'environ 7000m2, au calme absolu, avec piscine à débordement. Composée de 2 bâtiments, la partie principale offre un espace de vie entièrement ouvert plein sud sur la piscine sans vis à vis avec une vue panoramique jusqu'à la mer, un salon, une cuisine Poivre d'Ane, une terrasse entièrement couverte de 50m2, un chambre de maîtres avec dressing et salle de bains. Au 1er étage, une 2ème chambre de maître avec salle de bains complète, 2 chambres dont une avec terrasse et une salle de douche. La ...

Close to Mougins, superb recent property in Pegomas nestled in landscaped grounds of approx. 7000m2, totally quiet with swimming pool. Comprising 2 buildings, the main part offers a living area entirely open onto the pool and its panoramic views to the sea, all full south facing with a living room, a fitted kitchen "Poivre d'Ane", a 50sqm covered terrace, a master bedroom with walk-in wardrobe and bathroom. On the 1st floor, a 2nd master bedroom with complete bathroom, 2 bedrooms (one with terrace) and a shower room. The guest house offers 2 bedrooms with en-suite shower room and an independent ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

